



Un peu de chaleur pour Noël



© Lieutenant Florence Donzé / Libre de droits

Le soir du 25 décembre, l'Armée du Salut de Genève est dans la rue, et plus précisément sur la Place des Grottes.

Nous y avons installés notre food truck et offrons de la soupe et du thé chaud aux passants. Pour cela, toute l'Armée du Salut de Genève s'est serrée les coudes : l'idée est née d'une discussion entre le Poste des Grottes et les collaborateurs de l'Accueil de Nuit. L'Hôtel Bel'Espérance a mis à disposition le food truck, le Centre-Espoir a fourni la soupe, la Résidence Amitié a prêté sa cuisine. Des bénévoles de tous les sites, et même certains externes à l'Armée du Salut, se sont mobilisés pour apporter un peu de chaleur durant cette froide soirée de Noël.

Une bénévole venue spécialement pour l'occasion demande : « Pourquoi est-ce que vous ne faites pas cette distribution à l'intérieur ? » Eh bien, la réponse est simple : « Nous voulons rencontrer les gens là où ils sont et être présents et visibles dans notre quartier. » Et si on y réfléchit, c'est bien plus simple d'offrir une soupe à un passant que de l'attirer jusque dans nos locaux.

Et c'est un succès comme le prouvent les nombreux sourires reçus en retour des soupes et thés distribués. Vous nous retrouverez certainement l'année prochaine, même date, même endroit.

Auteur

Lieutenant Florence Donzé

Publié le

18.1.2019